

# NAO

## IMPOSONS NOS REVENDEICATIONS

Le 7 septembre dernier, la CGT a été la seule organisation syndicale à demander par courrier à M. TRAPPIER, l'ouverture des NAO 2016 au 1<sup>er</sup> octobre pour une application effective au 1<sup>er</sup> janvier 2016. **La direction a refusé promettant que les NAO s'ouvriraient en janvier.**

**La réunion de remise de documents se tiendra lundi prochain 21 décembre à 14h30.**

**La 1<sup>ère</sup> réunion de négociation véritable que l'on attendait début janvier se tiendra finalement le 20 janvier** et ne devrait concerner que le temps de travail (jours de RTT et capitalisés, et fermeture congés été).

**Une fois de plus, c'est une tromperie de la part de la direction.**

**La 1<sup>ère</sup> réunion réelle de négociation ne se tiendra en fait que le 2 février** (nous venons de recevoir l'agenda social du 1<sup>er</sup> trimestre 2016) et nous ne connaissons pas à l'heure actuelle les autres dates.

Ce scénario nous fait étrangement penser aux dernières NAO, qui ont abouti à ce que l'on connaît.

*Pour mémoire :* Non cadres AG : 0% → AI : 1,4%  
Cadres : AG : 0% → AI : 1,7%

**La direction générale semble animée des mêmes intentions négatives que l'an dernier. Le PDG a bien dit que ces NAO ne devraient pas ressembler aux précédentes, mais il n'a pas précisé sa pensée. Les expériences passées nous prouvent qu'il ne faut jamais faire confiance à nos directions tant locales que générale. Pour ces gens-là, la parole donnée est rarement respectée.**

**Sans l'intervention des salariés, ces NAO risquent de ressembler à une parodie de négociations.**

→ Pour 2015, Messieurs TRAPPIER et SEGALIN ont vu leurs salaires augmenter respectivement de 8,21% pour le premier et 5,82% pour l'autre. Serge DASSAULT, quant à lui, a vu ses dividendes croître de 51 millions d'euros (une paille).

→ Pour les salariés : 0% et une baisse de participation en 2 ans de -47%.

**C'est ce que nos dirigeants appellent une juste répartition des richesses.**

L'année 2015, s'est traduite par les premières commandes de RAFALE à l'export : Egypte et Qatar (ces derniers doivent envoyer le 1<sup>er</sup> chèque), et les prospects avec l'Inde et d'autres pays sont en bonne voie.

Les FALCON, quant à eux tiennent toujours leur place dans le marché mondial.

**Tous les voyants sont au vert pour la société, mais au rouge pour les salariés.**

La CGT a diffusé aux salariés ses repères revendicatifs qu'elle entend défendre à PARIS, et a réuni ses syndiqués pour débattre avec eux de l'engagement qu'il faudra donner dans les NAO.

D'ores et déjà les syndiqués des établissements d'Argenteuil, Biarritz, Mérignac, Martignas et Saint Cloud ont décidé d'une action dès demain 15 décembre pour montrer à nos directions, qu'il faudra répondre à leurs revendications.

**Il a été décidé à Biarritz d'un rassemblement demain, mardi 15 décembre, devant le bureau de la direction locale à 15 heures avec adoption d'une motion que l'on amènera à M. LUC pour qu'il la fasse remonter à la DG. A l'issue de cette remise, nous vous invitons à participer à l'action « usine vide ».**

**Du travail, il y en a.  
De l'argent, il y en a.**

**A nous d'aller chercher notre dû.  
Nous n'aurons rien sans rien.**

- Les équipiers du matin quitteront à 13h.
- Les équipiers du soir se rendront au dépôt de la motion pendant ¼ heure et quitteront à 21h21